

Datos Biográficos de Monseñor Gabriel Ángel Villa Vahos

Monseñor Gabriel Ángel Villa Vahos, nació en Sopetrán (Antioquia) el 17 de junio de 1962. Hijo de Gabriel Antonio (fallecido) y María Lucila. Es el quinto de catorce hermanos. Realizó sus estudios de primaria en la Escuela Rural El Pomar y en la Escuela Urbana Luciano Carvalho de su pueblo natal; los estudios secundarios y la media vocacional en el Seminario Menor Santo Tomás de Aquino de Santa Rosa de Osos (Antioquia) y se graduó como bachiller académico en 1981. Los estudios eclesiásticos

de Filosofía y Teología los realizó en el Seminario Mayor "Santo Tomás de Aquino" de Santa Rosa de Osos. Ordenado sacerdote el 25 de octubre de 1989 por el Excelentísimo Señor Joaquín García Ordóñez, en la Catedral de Santa Rosa de Osos. Adelantó estudios superiores en Teología Dogmática en la Pontificia Universidad Gregoriana de Roma, donde obtuvo la licenciatura; además es Licenciado en Filosofía y Ciencias Religiosas de la Fundación Universitaria Católica del Norte.

Entre los servicios pastorales realizados por Monseñor Gabriel Ángel Villa Vahos, se encuentran:

- Vicario Parroquial de Sopetrán (1990)
- Ecónomo y formador del Seminario Diocesano (1991)
- Director Espiritual y formador del Seminario Diocesano (1992-1996)
- Promotor Vocacional Diocesano 1995, sin perjuicio de su oficio de formador del Seminario.
- Estudiante en Roma (1997 -1998)
- Formador del Seminario Diocesano (1999-2001)
- Párroco de la Basílica Menor de Nuestra Señora de la Merced – Yarumal (2002)
- Rector del Seminario Diocesano "Santo Tomás de Aquino" (2003 -2005)
- Director del Departamento de Seminarios y Vocaciones de la Conferencia Episcopal de Colombia en Bogotá (2006-2009).
- Párroco de Nuestra Señora del Carmen - Yarumal (enero-mayo 2010).
- Vicerrector de la "Católica del Norte" Fundación Universitaria (mayo-diciembre de 2010).
- Administrador Diocesano (16 de diciembre de 2010 al 27 de agosto de 2011).
- Vicario de Pastoral de la Diócesis de Santa Rosa de Osos (septiembre-diciembre de 2011).
- Secretario Ejecutivo del Departamento de Vocaciones y Ministerios del CELAM. (2012- mayo de 2014), cargo que desempeñaba en el momento de ser nombrado Obispo.

Fue preconizado Obispo de Ocaña-Norte de Santander, el 15 de mayo de 2014, por el Papa Francisco.

